

## Entschuldigungsregelung Grundschule Obervellmar

Stand: Mai 2022

- **Wie sollen die Eltern vorgehen, wenn das Kind morgens krank wird?**
- Die Eltern rufen morgens vor dem Unterricht im Sekretariat an, um ihr Kind krank zu melden. Sie können gerne eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter hinterlassen.
- Alternative: Die Lehrkraft wird durch ein anderes (befreundetes) Kind informiert.
- E-Mails eignen sich an dieser Stelle nicht, da sie womöglich nicht vor der Schule gelesen werden.
- **Ab wann sollte eine schriftliche Entschuldigung vorgelegt werden?**
- Wenn das Kind krank ist, soll immer eine schriftliche Entschuldigung erfolgen (per E-Mail oder schriftlich über die Ranzenpost).
- Diese Entschuldigung soll die Dauer sowie den Grund des Fehlens erhalten.
- Halten sich die Eltern nicht an dieses Vorgehen, werden ebendiese Tage als unentschuldigtes Fehlen im Zeugnis vermerkt.
- **Ab wann sollte ein ärztliches Attest vorgelegt werden?**
- Wenn das Kind länger als **sieben Schultage** am Stück krank ist, benötigt die Schule ein ärztliches Attest.